

## **Wir sind die SMV – die SchülerMitVerantwortung – des Mörrike-Gymnasium Ludwigsburg!**

Unsere Komitees gestalten den Schulalltag mit und geben interessierten und engagierten Schülerinnen und Schülern die Chance, ihre Ideen einzubringen.

Aus der Beteiligung von Schülern aller Klassenstufen resultieren zahlreiche tolle Veranstaltungen und Projekte für die Schülerschaft!

Wir laden natürlich jede Schülerin und jeden Schüler herzlich zur Mitarbeit ein! Kommt dazu einfach zur Komiteesitzung des Komitees, das euch interessiert (die Uhrzeiten hängen im SMV-Kasten aus) oder kommt am Anfang des Schuljahres zur SMV-Tagung!

Das sind unsere Komitees:

### - Das Weltverbesserer-Komitee

Wir setzen uns für Nachhaltigkeit und gegen Rassismus ein. Dabei planen wir Projekte, wie beispielsweise die Einführung der Mülltrennung in den Klassen. Außerdem kümmern wir uns um die Aktivitäten des MGL als „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“. Unser Ziel ist es, unsere Schule zu einem besseren Ort zu machen!

### - Das Sportkomitee

Als Sportkomitee sind wir für die regelmäßigen Sportturniere am MGL verantwortlich. Das Spektrum reicht von Brennballturnieren für die Unterstufe, bis hin zu Fußballturnieren für alle Stufen.

### - Das Veranstaltungskomitee

Die Organisation von Nikolaus-Verkäufen, Unterstufen-Filmabenden und vielem mehr ist unser Spezialgebiet. Wir arbeiten ständig daran, euch mit unseren Veranstaltungen eine Freude zu machen.

### - Das Burkina Faso-Komitee

Wir organisieren Informations- und Spendenveranstaltungen, wie zum Beispiel „Dein Tag für Afrika“, um die Schülerinnen und Schüler unserer Partnerschule in Afrika zu unterstützen.

### - Das Valentinsballkomitee

Der Valentinsball ist ein jährliches Event für Schülerinnen und Schüler ab 16 Jahren. Rund um den Valentinstag veranstalten wir diesen Ball mit Musik, Getränken und Verpflegung. So schaffen wir es seit langem, euch einen schönen Abend zu bereiten!